
実行委員会
創刊号緊急特集!

チームY.A.O.が奮闘中

躍動。いよいよ50回記念の志学祭。

リーダーストレーニング
課外活動団体の上部組織である「体育会」と「文化会」主催で行われるリーダーストレーニ
ング。例年スポーツ系クラブと文化系クラブに別れ、各部長たちによる貴重な情報共有の
場として機能してきました。そして今年はなんと、体育会と文化会の垣根を外した合同開
催を実現。普段ほとんど交流のないクラブ間での絆づくりをサポートします。第1部は体育
会と文化会の合同意見交換会から始まり、第2部では講師に元バレーボール全日本男子
監督の植田辰哉氏をお招きしての講演会。第3部はより絆深めるためのレクリエーション
や体験会など内容も盛りだくさん。ただいま着々と準備進行中。ご期待ください！

TEL.0721-24-0381（代）
FAX.0721-24-0511TEL.0721-24-0384（学生課直通）
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ハロウィンパレード
2015

今年も本校の有志団体「Team Y.A.O.」が中心となり、官・民・学連携で創りあげ
る地域活性化の為のビッグプロジェクト、「ハロウィンパレード泉ヶ丘2015」に
参画します。本学学生が地元の民間団体である「泉ヶ丘ライブタウン会議」と本
番数ヶ月前から協議を重ね、様々な企画提案を行うなど、プロジェクトの中心的
な役割を担ってきました。本番当日には、これまた本学の吹奏楽部やアカペラ
部、JAZZ研究会などのクラブ団体がパフォーマンスを予定するなどイベント盛
り上げの大役を果たします。学生のアイデアがたくさん詰まった「ハロウィンパ
レード泉ヶ丘2015」にどうぞ、ご期待ください。

チームY.A.0.が地域の皆様と創る一大イベント

ハロウィンパレード  2015
リーダーストレーニング

地域の皆様と一緒に作り上げる、秋の一大イベント!

クラブ活動の活性化と垣根を超えた交流を実現!

今年もあの季節がやって来た!個性を爆発させて、
学生のチカラで地元イベントを盛り上げよう!

2015.10/31  土
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官民学
連　携ビッグプロジェクト

開催日／
泉北高速鉄道泉ケ丘駅周辺

官民学連携のビッグプロジェクトに参画

本プロジェクトに参画する「Team Y.A.O.」は、それ
ぞれが普段別々の団体に所属する有志のグルー
プです。各々が持つ得意分野や知識を発揮し、
企画提案やアイデア出しに貢献しています。
サブリーダーの中澤さんは、去年に引き続きプ
ロジェクトに参画、その経験を活かして今年
も活躍が期待されます。「やりがいは？」とお
聞きすると、「私はまだ学生なので社会との
関わり方を知っているわけではありません。
なのでプロジェクトを通して社会経験を積

めることは貴重です。また、重要なプロジェクトの中
心的役割を担うわけですから責任も重大です。」
2回生の筒井さんと岡山さんは今年初参画で、本
プロジェクトが最初の大仕事。感想をお聞きする
と「幅広い年齢層を考慮しながら1から企画を作
る難しさを実感しています。」「まだまだ分からな
いことばかりですが、先輩の背中を見ながら頑張
ります。」と前向きな言葉が返ってきました。
今年は、どんな企画で私たちを楽しませてくれる
のか、彼女たちの活躍に乞うご期待！

Team Y.A.O. サブリーダー 中澤 葵美さん・メンバー 筒井 真由子さん・岡山 由依さん

発行日：2015年10月1日お問合せは、学生課まで

学生課
〒584-8540 大阪府富田林市錦織北 3-11-1
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クラブ活動の活性化と垣根を超えた交流を実現!

2015.11/28  土
開催日／

講演会／13：30～
時間／9：30～

講師：植田 辰哉氏

只今準備真っ最中! 私達がリートレを運営しています！

（元バレーボール全日本男子監督）

開催場所／

筒井 真由子さん中澤 葵美さん 岡山 由依さん
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私自身、実行委員会は今年で3年目になります。友達に誘われた事が参加するきっかけで、
当初は、高校の文化祭を創るようなワイワイ楽しいイメージを持っていました。正直軽い気
持ちで参加しましたね（笑）。
ところが、いざ中に入ってみると、そこは想像以上に忙しく、休み時間や放課後を使ってはほ
ぼ毎日活動している感覚です。どれだけプライベートの時間を捧げたことか（笑）。
それでも先輩方の一生懸命な姿に引っ張られ、時には厳しい指導を受けながら、いつのま
にかやりがいを感じるようになり、自然とのめり込んでいきましたね。
2年目からは副委員長を任され、今まで以上に責任がのしかかりました。それでも苦労を重
ねた分、終わった後の達成感は言葉では表現できません。
そして今年、前年度委員長に「今年の委員長をやってみないか？」と言っていただき、正直私
に皆のまとめ役が努まるのかと不安でしたが、自分を成長させるチャンスだと思い就任を
決意しました。
今まさに委員長として初めての志学祭準備の真っ最中です。今年のメンバーは、特に3回生
が個性派ぞろいなので、まとめることに例年以上に苦労しています。2回生は逆に控えめな
メンバーが多いですね。元気な1回生も今年はたくさん参加してくれているのでバランス的
にはとても良いんじゃないでしょうか。
さて、大変なのはこれからです。本番までにやる事、決め事が山積みです。それでも今年の
メンバーなら大丈夫だと思います。頼りになる副委員長もいますので（笑）。50回の節目に
ふさわしい「最高の志学祭」にして見せますので、皆さんぜひ、期待してください。

大学祭実行委員会
今年で50回の節目を迎える「志学祭」。その運営の重責を担う大学祭実行委員会。
後期授業が始まっても忙しく活動を続ける彼らに、今年に懸ける意気込みをインタビューしました。

躍
動
。
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実行委員長 中谷 麻衣子さん 写真は昨年の様子

第50回 「志学祭」

只今、準備進行中!

そうですね。副委員長とはいえ、僕は2回
生なので、個性派軍団の3回生をコント
ロールするのはかなり大変です（笑）。そ
れでも時間は待ってくれません。やるこ
とは山のようにありますし、委員長の身
も一つなので、一緒に協力しながら、な
んとか頑張っています。
メインの役割は、やはり委員長の補佐業
務ですね。委員長がやりやすいように、
また皆がスムーズに活動出来るように
僕は影で支えています。例えるなら委員
長が総理で僕はその官房長官といった感じでしょうか（笑）。
それともう一つ、副委員長としての大切な役割は1、2回生の育成です。自分
もさることながら、1、2回生は今回の志学祭を経験してもう一回り成長でき
るよう促していきたいです。50回の節目を経験することは何事にも代えがた
い経験だと思います。先輩たちの全てを吸収できるよう頑張っていきます。

はい！その通りです（笑）。個性派
と言っても見た目に個性的という
意味ではありません。皆一人ひと
りしっかり自分の考えを持ってい
て、意見などをハッキリ言います
し、とにかく熱い連中です。

日常茶飯事ですね。これだけのメ
ンツがそれぞれ違う考えを披露
するわけですから、話が一向に前
に進まない事もよくあります。喧
嘩などはしょっちゅうです。それで

もなんとかここまでやって来られたわけですから、委員長や副委員長には
かなり苦労をかけてしまったと思います。
ただ、誤解しないで頂きたいのですが、皆やりたいことを好き勝手に言っ

ているだけではありません。3回生ともなると経験も豊富です。その経験か
ら「本当に最高の志学祭を創りたい!」、「来ていただける皆様に喜んで頂き
たい!」その想いは全員同じなんです。

志学祭本番に向けて今からラストス
パートです。自分たちの持っている力
を100％出し切ることだけを考え、ぶ
つかり合いながら最後には強固な一
枚岩になった時の凄いチカラを見せ
ていきたいです。

大きいです。大き過ぎます！委員長の
存在無くして志学祭の成功はありえ

ません。
私たちは、各局（総務局・財務局・企画局・広報局・芸能局・SA局）に別れ、そ
れぞれの役割を果たしていくわけですが、委員長は全ての局の進捗状況
を常に把握し、全体のバランスを見て舵取りを行わなくてはならないので
大変です。
また、たくさんの学生がいますので、時には喧嘩などのトラブルも起こりま
す。そんな時でも委員長が話をしてくれたり、時には悩みを聞いてくれた
り、本当に頼りになる存在です。

今年のテーマは「彩（いろどり）～まっ白なキャンバスに七色を～」です。
志学祭に関わる全ての方々の彩りで最高の学園祭にしよう! という願いを
込めました。50回の節目にふさわしい、様々な企画もご用意しています。こ
の様なメンバーが日々頑張って準備をしております。皆様、当日はお友達や
ご家族で是非、志学祭にお越しください。

では、その頼りになる副委員長にも話をお伺いします。
個性派揃いの今年の実行委員会、副委員長の責任と役割は
かなり大きいのではないでしょうか？

最高の学園祭を創る
このかけがえのない時間は、
一生の宝物になる！

気合いの入った副委員長の後は、何度もお話に登場した
噂の3回生の皆さんにも加わっていただきます。
個性派揃いとお聞きしましたがそうなんですか？

そうなると、ぶつかり合うことも
よくあるのでは？

今後一つにまとまるためにも
リーダーである委員長の
存在は大きいのでは？

委員長を中心に皆が一つになりつつあることを感じます。
では、最後に今年の志学祭への意気込みをお願いします。

彩～まっ白なキャンバスに七色を～

2015.11/14  ・15
10:00-18:00

土 日
時間/

今年のテーマ

経験。

副委員長 服部 晃典さん

まずは、中谷委員長にお伺いします。委員長就任までの経緯と
今年の実行委員会について教えてください。
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